



# Seuls on va plus vite, ensemble on va plus loin

10 février 2025



L'accord Arizona confirme nos craintes quant aux offensives menées à l'encontre du monde du travail, des pensions, des services publics et des organisations syndicales.

C'est une attaque sans précédent. Face à ces défis et ces enjeux, le front commun appelle **à dépasser les divisions syndicales**, tous les cheminots quels que soient leur métier, leur statut ou leur ancienneté sont concernés. Et nous sommes touchés trois fois : en tant que cheminot, en tant que travailleur du service public et en tant que citoyen. En cette période troublée, tourmentée et agitée, il est **indispensable de se rassembler**.

Le front commun se réunira rapidement afin de définir **un plan d'actions concret et cohérent** qui sera soumis à nos instances pour validation. Il intégrera une perspective interprofessionnelle, s'inscrira dans la défense de l'ensemble des services publics et, s'orientera vers des actions spécifiques en faveur de la défense des droits de l'ensemble des cheminots.

Interpellé par la sonnette d'alarme du front commun des organisations syndicales reconnues, le nouveau Ministre de la Mobilité, Mr. Crucke, a demandé à nous rencontrer. A cette occasion, nous sommes déterminés à faire entendre la voix **des cheminots** afin d'insister sur la spécificité de chaque métier et sur les conséquences que l'application des mesures gouvernementales auront, non seulement sur le personnel mais également sur le **service public** rendu à la population.

Solidairement,

Pierre LEJEUNE  
Président CGSP Cheminots

Koen DE MEY  
Président ACV-CSC Transcom

